

En 35.000 establecimientos los clientes que no llevan dinero son de la mayor confianza.



Es lógico.

El Banco de Bilbao responde por ellos, el Banco paga al establecimiento inmediatamente. Y esta es la mayor garantía para un comerciante.

Después, el Banco de Bilbao recoge el detalle de todas las compras que mensualmente hace cada uno de sus clientes y lo reúne en una sola factura.

Y la envía al domicilio del cliente, al mes siguiente.

El cliente sabe cómo y en qué gastó el dinero. Esta factura única le ayuda a administrarse muchísimo mejor: muchos, por primera vez en su vida, saben lo que gastan y en qué lo gastan.

Y pagan entonces al Banco de Bilbao a su precio exacto. Sin un solo

céntimo de recargo. Todo el servicio es absolutamente gratuito.

Pero si lo prefieren, los clientes pueden aplazar los pagos durante meses. En estos casos, es lógico, se paga el interés autorizado para este tipo de créditos.

Por eso hay cada vez más miles de personas que compran con esta Tarjeta.

Sencillamente: están comprobando que es mucho más práctico que comprar con dinero en efectivo.



BANCO DE BILBAO

El dinero es tan importante
que es mejor
no llevarlo encima.